

Éducap'city : on s'inscrit



► Plus de 300 enfants avaient participé à la précédente édition d'Éducap'city.

La course d'orientation citoyenne Educap'City partira du parc de la Prade **mardi 22 octobre** en présence de plusieurs centaines de concurrents. Pour la 3^e année, près de 300 jeunes de 9 à 13 ans prendront le départ de la course Éducap'city, épreuve à la fois sportive et citoyenne, lors de laquelle les concurrents partiront à la découverte des particularités de la commune (patrimoniales, culturelles, institutionnelles, associatives, etc). Le top départ sera donné mardi 22 octobre à 9h au parc de la Prade. A l'instar des éditions précédentes, cette course verra s'affronter des équipes de six enfants et un

adulte encadrant, qui devront relever une série de défis et répondre à des questions en lien avec l'histoire et la vie de la commune. Les meilleures équipes participeront ensuite à la finale d'Éducap'City à Paris. Cette épreuve est gratuite, les concurrents devront simplement se présenter avec un pique-nique, une tenue de sport et des chaussures fermées. Un tee-shirt sera offert à chaque participant. Une collation et un goûter leur seront aussi distribués. De nombreux lots sont à gagner.

► *Inscriptions obligatoires avant le **mardi 15 octobre** et renseignements au 06 16 23 18 45.*